

	<p>Objekt: Kaisareia, Kappadokien: Caracalla</p> <p>Museum: Münzkabinett und Antikensammlung der Stadt Winterthur Villa Bühler, Lindstrasse 8 8400 Winterthur +41 52 267 51 46 muenzkabinett@win.ch</p> <p>Sammlung: Antike, Griechen, Römische Kaiserzeit</p> <p>Inventarnummer: G 4827</p>
--	--

Beschreibung

Vorderseite: Kopf des jugendlichen Caracalla nach r. mit Lorbeerkranz.

Rückseite: Altar mit vier Ähren, davor der Berg Argaios.

Provenienz: Slg. Bernhard, aus Slg. Imhoof-Blumer (Kauf bei O. Nouri Bey, 1903)

Grunddaten

Material/Technik:

Bronze; geprägt

Maße:

Gewicht: 11.18 g; Durchmesser: 25 mm;

Stempelstellung: 12 h

Ereignisse

Hergestellt wann 205 n. Chr.

wer

wo Kayseri

Besessen wann 1903-1920

wer Friedrich Imhoof-Blumer (1838-1920)

wo

Besessen wann 1920-1930er Jahre

wer Oskar Bernhard-Imhoof (1861-1939)

wo

Verkauft wann

wer Osman Nouri (Noury) Bey

Wurde
abgebildet
(Akteur)

wo
wann

wer Caracalla (188-217)
wo

[Geographischer
Bezug] wann

wer
wo Kleinasien

Schlagworte

- Antike
- Bronze
- Herrschaft
- Münze
- Pflanze
- Porträt
- Römische Kaiserzeit
- Stadt

Literatur

- Sydenham, Caesarea (1978), Nr. 490. – Imhoof-Blumer, GRM (1908) 230, Nr. 1 (diese Münze). – Bloesch et al., Winterthur 3 (2021), Nr. 579 (diese Münze)..